



"Las estrellas, igual que las personas, nacen, viven un periodo de madurez y mueren. Su nacimiento, embebidas en una nube de gas frío, y su muerte, ya sea como nebulosa planetaria o supernova, son temas apasionantes por sí solos, pero esa es otra historia y debe ser contada en otra ocasión. Esta vez visitaremos el periodo de madurez de las estrellas, la fase en la que pasan la mayor parte de su vida. Esta fase es la llamada secuencia principal...". Así empieza el artículo de nuestro compañero Carlos López San Juan, del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC), miembro del equipo científico [GOYA](#) .

**Más información:**

[Artículo de Carlos López publicado en elpais.com "Las estrellas y las personas son de colores"](#)

[Página especial de Astronomía de elpais.com](#)